



## **Antrag**

der Fraktion der FDP

### **Kein Fahrverbot bei allgemeiner Kriminalität**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf,

1. sich auf Bundesebene gegen die Einführung des Fahrverbots als eigenständige Sanktion im Erwachsenen- und Jugendstrafrecht bei allgemeiner Kriminalität einzusetzen und,
2. Gesetzentwürfe oder -initiativen mit dem Ziel, den Anwendungsbereich des Fahrverbots im Erwachsenen- und Jugendstrafrecht auf Delikte ohne Bezug zum Fahren eines Kraftfahrzeugs auszuweiten, gegebenenfalls im Bundesrat abzulehnen.

Dr. Ekkehard Klug  
und Fraktion